

Ehrenamt in der Stiftung Kieler Stadtkloster Paritätischer verleiht Ehrennadel an eine stille Heldin

Am 30. November lud die Stiftung Kieler Stadtkloster zu einem festlichen Mittagstisch im neuen Quartier an der Hörn. Mit der Veranstaltung bedankte sie sich bei den Helferinnen und Helfern, die sich in den zehn Seniorenzentren des Unternehmens ehrenamtlich engagieren.

Ein Highlight der Veranstaltung war die **Verleihung der Ehrennadel des Paritätischen** durch Verbandsrätin **Dr. Michaela Oesser**. Diese überreichte die Auszeichnung an Heike Bruder – die 72jährige war die Aufmerksamkeit nicht gewohnt – die stille Frau ist eher bescheiden und bei der Verleihung flossen einige Tränen der Rührung: „Ich freue mich sehr über die Anerkennung, aber ich bin keine große Rednerin – ich kann besser zuhören und mit anpacken. Mir macht es Freude, anderen zu helfen. Die alten Menschen sind dankbar, wenn man einfach nur da ist, mit ihnen spricht, oder ihre Hand hält.“ Besonders während der schweren Corona-Zeit unterstützte die gelernte Verkäuferin in der vollstationären Pflege des Kieler Stadtklosters die pflegebedürftigen Menschen und das Personal. Über Wochen und Monate hinweg durften die Bewohnerinnen und Bewohner keinen Besuch mehr empfangen und die Einrichtung nicht verlassen – viele der alten Menschen vereinsamten. Nachdem Besuche wieder gestattet wurden, war zusätzliches Personal für die strengen Eingangskontrollen kaum zu finden. Heike Bruder sprang jedes Wochenende ein und sorgte dafür, dass die Türen für Besuch offenblieben. Auf den Wohnbereichen bot sie täglich Unterstützung an: Speisenverteilung, Spaziergänge, Spiele spielen, einen Klönschnack mit den Pflegebedürftigen und Angehörigen halten. Bis zum heutigen Tag engagiert sie sich mit Herzblut direkt an der Basis.

Das ehrenamtliche Engagement in der Stiftung ist breit gefächert: Dorothea Altenburger organisiert Spielenachmittage in einer Wohngemeinschaft für Demenzkranke, in der auch ihre Mutter wohnt. Sie appelliert an alle Angehörigen: „Haben Sie keine Scheu und bringen Sie sich ein mit einem Talent – es ist eine Bereicherung für das eigene Leben, wenn man andere unterstützt.“

STIFTUNG KIELER STADTKLOSTER

Öffentlichkeitsarbeit & Marketing

Harmsstraße 104-122

24114 Kiel

Tel.: 0431-58088-12

Mobil: 01578-550 3598

E-Mail: blank@stadtkloster.de

www.stadtkloster.de

www.helfen-macht-gluecklich.de

Jürgen Körner besucht mit seinen Therapiehunden die Pflegebedürftigen: „Die Menschen kuscheln gerne mit den Hunden und füttern sie mit Leckerlis. Selbst demenzkranke Bewohner erinnern sich oft noch beim nächsten Besuch an die Namen der Tiere – das erstaunt mich immer wieder.“

Helmut Haushahn, verrenteter Druckkammertechniker der Marine-Dienststelle Kronshagen, ist heute mit Schifferklavier und Gitarre in den Einrichtungen der Stiftung unterwegs: „Mit Musik erreiche ich die Menschen – sie kennen die Texte und Melodien und haben einfach Spaß“.

Stiftungsvorständin Eva El Samadoni bedankte sich ausdrücklich bei allen anwesenden Ehrenamtlichen: „Ohne Ihre Unterstützung wären viele schöne Extras für unsere Bewohnerinnen und Bewohner nicht möglich.“

Alfred Bornhalm, Vorsitzter des Stiftungsrates und Landesvorsitzender des Sozialverbands Deutschland (SoVD) ergänzte: „Das soziale Klima wird rauer – umso wichtiger ist es, dass wir als Menschen füreinander da sind.“

Im Anschluss an das Beisammensein besichtigten die Ehrenamtlichen noch die neue Einrichtung der Stiftung: Das **Haus an der Hörn** liegt direkt im neuen Quartier an der Hörn und bietet neben einer Tagespflege 45 Wohnungen für pflegebedürftige Menschen. Die ersten Bewohnerinnen und Bewohner sind schon eingezogen – die Tagespflege hat 16 Plätze und öffnet Anfang 2024 ihre Tore.

Weitere Fotos finden Sie auf unserer Homepage:

<https://www.stadtkloster.de/de/downloads.html>

Quelle: Stiftung Kieler Stadtkloster

Über die Stiftung Kieler Stadtkloster:

Die Stiftung wurde vor über 200 Jahren gegründet. Ihr Zweck ist die Förderung der Altenhilfe und des Wohlfahrtswesens, insbesondere durch den Betrieb ambulanter, teilstationärer und stationärer Einrichtungen.

Die Stiftung verfolgt bei der Durchführung ihrer Aufgaben ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige und mildtätige Zwecke.

Aktuell betreibt das Unternehmen zehn Seniorenzentren und einen ambulanten Pflegedienst. Für die Stiftung Kieler Stadtkloster arbeiten über 700 Beschäftigte. Diese pflegen und betreuen rund 1.000 pflegebedürftige Menschen.

Das Prinzip „alles aus einer Hand“ ist eine wichtige Zielsetzung bei der Weiterentwicklung der Dienstleistungen.



**STIFTUNG
KIELER
STADTKLOSTER**

STIFTUNG KIELER STADTKLOSTER

Öffentlichkeitsarbeit & Marketing

Harmsstraße 104-122

24114 Kiel

Tel.: 0431-58088-12

Mobil: 01578-550 3598

E-Mail: blank@stadtkloster.de

www.stadtkloster.de

www.helfen-macht-gluecklich.de